
■卓話者紹介　　　　　　　　　保坂充勇君
仲間でありますが、今日は市長の立場で発
表されたグリーンベル21の改修計画につい
てご説明いただきます。
■卓　話　　　　　　　　　
熊本地震で大変な被害がありましたので、

沼田市でも各庁舎支所で義援金を受け付けて
います。物資も用意してあるのですが、地震
が続いていて危険な状況が続いているので、
職員も派遣できません。丁度防災マップを配
布しましたので、自分の所の確認をしておい
て下さい。
市庁舎の移転が３月議会承認され正式決定
となりました。特別事項ですので３分の２の
賛成が必要でしたが、可決されましたので改
修基本設計も終わり市民説明会の運びとなり
実施設計に取り組んでまいりたいと思いま
す。
市役所として６カ所にも分散された機能が
１カ所にまとまり、耐震性も1.5となり震度
６以上に耐えられ、緊急対策本部として置く
こともできます。今の庁舎は0.21ですので、
健康福祉センターに本部を設置するように設
備等を導入してありました。

グリーンベルの諸問題を解決し取得をやっ
として基本設計をしました。それには３つの
キーワードがあり「執務環境の向上」光りと
風通しを考えました。次に「耐震性の向上」
７階にホールは耐震強化が大変なため断念。
維持コスト削減を目的に「規模の適正化」を
同時に行い床面積の減少を行い減築手法を行
います。人口減少の中でランニングコスト削
減は不可欠で、4000m 減築し、耐久を1.5
に保つ方策を行います。
１階は、広場と福祉ショップと商業テナン

ト。広場はもしもの一次避難所になりますの
で、食糧備蓄、発電設備、防災用トイレ、福
祉ショップの調理場が炊事場となります。４
階には防災拠点を置きます。２階には歴史資
料館と商業テナントで中央は床を取り吹き抜
けになります。３・４階は庁舎、５階は議場
があり、議会開催以外は多目的に使えるよう
に考えました。280名位収容できるし、レセ
プションでは10卓は置けます。６・７階は
市民活動施設で子どもから高齢者、一般市民
が交流できる所です。５・７階一部に業務施
設テナントを入れる予定です。
40億改修費が前面に出ていますが、庁舎
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部分では19億7000万円、市民活動施設が
15億3000万円、テナント５億9000万円の
内訳です。グリーンベルを解体して庁舎をと
いう方もいますが、それでは市民活動施設が
できないし保健福祉センターも一杯となっ
て、多様化する活動やサービスに足りない状
況です。
テナント部分費用以外は合併特例債が使え
ます。31年まで使用が延びたためできるこ
とです。市は７億6500万円の用意が必要で
すが、庁舎基金が４億あります。特例債は
70％国が負担してくれて、更にマイナス金
利なので、0.1％の利息です。その利息に対
しても国から交付金が来るので、月々50万
円くらいの金利で済み返済できます。ただ心
配なのは資材等の高騰です。オリンピックに
東北や熊本の被災地復興でどうなるか心配
で、物価上昇の前に契約したいと思います。
21日から各地で説明会を行いますので、

ぜひ多くの出席とご意見をおお願いいたしま
す。

■司　会　　 金井俊介SAA出席委員
■ソング　四つのテスト　　　　林武一郎君
■来賓及び来訪ロータリアン
沼田市長　　　　　　　　　　横山公一様

春日政志会長
14日は熊本で大きな地震災害が発生し、

亡くなられた方々のご冥福を申し上げると共
に避難所生活をされている皆様にはお見舞い
申し上げます。
大きな災害が頻発している日本、昨年９月
には鬼怒川等の反乱による水害がありまし
た。地震が少ないということで九州に工場を
自動車関係の工場があり、まさかと思われて
います。群馬も災害が少ないことを強みに企
業誘致を進めていますが、油断は禁物で準備
と心構えは必要です。
沼田市では15日配布で防災マップが配布

され、河岸段丘という特長から土砂災害の危
険と、追貝東側に断層があり、震度６や７も
想定されています。大災害は想定外で起こり
ますので、最低限の用意はしておきましょ
う。

今井幸吉幹事
◎地区より熊本地震被害義援金の件

地区で一括して義援金を熊本大分2720地
区に送金しますので、ご協力をお願いしま
す。

◎沼田中央RC30周年登録料の件
例会変更全員登録でしたので、会負担とし
ます。

◎SAA出席委員会　　 金井俊介委員

◎ニコニコ委員会　　　　　綿貫利彦委員長
・春日政志君　残雪の武尊山が美しいので。
家内の誕生日で帰りに何か買っていかね
ば。

・横山公一君　卓話の講師を命じられありが
とうございます。GB21について本当のと
ころを御理解いただき、多くの方に伝えて
ください。お願いいたします。

・保坂充勇君　卓話講師に横山市長をお迎え
でき感謝。おおいに楽しみにしています。

・ニコニコ一週間　横山市長を卓話にお迎え
して会員一同楽しみにしています。
松野正一君　　水石清治君　　阿形登氏君
飯島千明君　　佐藤哲夫君　　綿貫利彦君
宮内明彦君　　今井幸吉君　　宮澤孝幸君
小菅茂雄君　　桑原　裕君　　持谷明宏君
櫛渕光彦君　　金子秀行君　　桑原　滋君
天野純一君　　橋本安夫君　　南雲達也君
戸部聖之君　　諸田一豊君　須田羊子さん
小暮正人君　　割田一敏君　山田龍之介君
赤間昌彦君　　

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　桑原　裕委員長
天野純一君　　荒井静雄君　　林美津樹君
井熊開三君　　今井幸吉君　　金井正樹君
前田善成君　　桑原敏彦君　　桑原　裕君
峯川卓美君　　宮田徳彦君　　持谷明宏君　
南雲達也君　　斎藤正典君　　田代経量君
佐藤哲夫君　　阿形登氏君　　松野正一君
宮澤孝幸君　　宮内明彦君　　安達政喜君
戸部聖之君　　桑原　滋君　　綿貫利彦君
橋本安夫君　　金井俊介君　　割田一敏君
小菅茂雄君　　櫛渕光彦君　　片山晃一君
小暮正人君　　赤間昌彦君　　金子秀行君　

◎社会奉仕委員会　　　　　　須田羊子委員
26・27日気仙沼へ視察に20名の参加で行

きます。

例 会 報 告

会長の時間

幹事報告

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

68名 39名 ５名 66.70 ％


